



発行責任者：大舟木 茂夫

10月



発行日：平成26年10月15日

実りの秋、頑張ったことを糧に

美山小学校長 大舟木 茂夫

黄金色に輝く稲穂も刈り取り作業が終わり、秋の深まりを感じる頃となりました。

さて、学校では10月10日（金）に前期の終業式が行われました。終業式では私から美山小学校の子どもたちが頑張ったこと、できるようになったことを体の勉強、心の勉強、頭の勉強の3つに分けてお話をしました。

そして、先日学校訪問が2日間にわたって行われましたが、その来訪者の方々から、「大変落ち着いて学習しており、学力も身に付いてきていることがわかります。」とありがたい言葉をいただきました。子どもたちにも誇りに感じてほしいと思い、早速そのことを話しました。

その後、各学年の代表のお友達が「前期を振り返って」という題で、作文を発表しましたので、その主要内容を紹介いたします。

- ぜんきがんばったことが3つあります。1つめはじゅぎょう中の発表をがんばりました。発表すると楽しいし、よくおぼえられます。2つ目は友だちに親せつにしたことです。3つ目は自主学習を始めたことです。これからもがんばってシールをたくさん集めたいです。（1年 さとう）
 - 前き、ぼくはできるようになったことが2つあります。1つ目はけん玉です。玉をのせるわざをれんしゅうしました。2つ目は音読です。しせいに気をつけて読むようにしました。大きな声ですらすらと音読することができるようになりました。（2年 まつ本）
 - 学習面では、算数の計算問題がすらすらできるようになりました。運動面では、一輪車で体育館を手をつかないで乗れるようになりました。後期はなわとび大会に向けて、あや飛びがとべるようになります。生活面では、わすれ物がないようにしたいです。（3年 大山）
 - 学習面では、計算ドリルをしっかりやっていたので、今ではまちがうことが少なくなりました。生活面では、大きなかがをしなかったこと、家の手伝いができたこと、野菜をしっかり食べたのがよかったです。運動面では、水泳で25m泳げるようになりました。（4年 鎌田）
 - 学習面では、毎日練習した詩の暗唱がよくできました。生活面では、下学年のお手本になるように努力しました。そうじの時や登下校中もよくできました。運動面では、夏休みのプールや陸上練習に毎回行くようになりました。続けたら、少しづつ体力がついてきました。（5年 大山）
 - この半年は、ぼく自身を成長させてくれるものでした。6月に少年の主張大会に参加し、大勢の前で堂々と発表できるようになりました。この後、発表の時は姿勢と視線に気をつけるようになりました。秋の陸上大会では、100mを目標の16秒で走ることができました。（6年 松本）
- 後期も、子どもたち一人ひとりが自分の学習や生活のめあてに向かって真剣に取り組み、「がんばった。」「できるようになった。」と、多くの達成感が得られるよう、職員一同全力で各種の教育活動に取り組んでいきたいと思います。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

~~~ 美山っ子のたくさんの入賞がありました ~~~

- 去る9月17日（水）に田村市小学校陸上大会が開催され、本校6年生は8種目に入賞し、9個のメダルをいただきました。メダル獲得数は市内全17校中3番目となる健闘ぶりでした。以下に入賞を果たした児童を紹介します。

・男子1000m走 第1位 鈴木	・女子80mハードル 第1位 大山
・男子走り幅跳び 第4位 小石澤	・女子800m走 第2位 松崎
・男子ソフトボール投げ第7位 佐久間	・女子ソフトボール投げ 第2位 小石沢
	・女子走り高跳び 第6位 齋藤
・女子4×100mリレー 第2位 齋藤 鎌田 松崎 大山 小石沢	
- 社会を明るくする運動田村地区作文コンテスト 優秀賞 6年 大山
- 田村地区小学校書写コンクール

・特選 6年 渡辺	2年 鹿又	1年 大山	1年 佐藤
・準特選 6年 大山	5年 佐藤	4年 渡辺	4年 鹿又
3年 箭内	3年 松崎	2年 箭内	2年 石井
- 私のアイアイメッセージコンテスト 奨励賞 5年 佐久間 （全国1700点の応募の中から）
- 33回田村富士ロードレース大会（小学生の部2km）

・4年男子の部 8位 鈴木	・5年女子の部 8位 安瀬
・4年女子の部 4位 鎌田 同	・6年男子の部 3位 鈴木
8位 松崎	・6年女子の部 7位 松崎



陸上大会・リーカーニバルより

◇ 6年生大活躍！ ◇

9月17日（水）に、田村市内の小学6年生による陸上大会が行われました。美山小学校からも13名が参加し、女子リレーチームが準優勝になるなど数多くの入賞者がいました。また、各種目において一人一人が自分の記録をのばすことができました。これらの活動を通して、一つのことをやりとげ、記録をのばすことの大変さや喜びを実感することができたのではないかでしょうか。この経験を、これから的生活に生かしていってほしいと思います。



◇ オペラを楽しみました ◇

9月26日（金）の家庭教育学級では「魂に響くギフトコンサートの会」の橋本妙子さんによるオペラ教室が行われました。曲目の中には、なじみのある「翼をください」や「もののけ姫」などもあり一緒に歌うことができました。一人一人が自分自身を振り返り、考えるきっかけになってくれればと思います。



◇ 繼続は力なり！ ◇

10月3日（金）に震災後の子どもたちの笑顔を取り戻すことを目的とした「スポーツ笑顔のプロジェクト」が5・6年生で行われました。ラグビー元日本代表の石川安彦さんと一緒にゲームで汗を流した後、教室に戻りお話を聞きました。けがをして挫折を味わいましたが、続けることができたのは「常に初心を忘れずに目標をもって取り組めたから。」だそうです。そして、継続することで体力や技能が高まったことを教えて頂きました。子ども達も真剣に耳を傾け、自分自身を振り返っていました。



◇ たくさんできるようになりました！ ◇

10月10日（金）に前期終業式が行われました。各学年の代表児童が前期をふり返って反省し、後期に向けてめあての発表がありました。校長先生からは、「自分ががんばるめあてをしっかりと持って活動に取り組んでほしい」というお話がありました。また、自分の体力づくりや元気なあいさつ・自分の考えをしっかりと持つこと・かぜひきに注意するといったお話がありました。後期も子どもたち一人一人が一生懸命に取り組むことを見つけ、自分の可能性を見出すことができるよう全職員で支援していきます。



◇ 「学校におこしください」校内マラソン記録会・みやまっ子フェスタ ◇

福島県では、11月1日を「ふくしま教育の日」とし、11月1日から7日までの1週間を「ふくしま教育週間」としています。今年は11月4日（火）、5日（水）、6日（木）、7日（金）の4日間を学校公開いたします。どうぞお気軽に学校におこしください。

なお、11月6日（木）は校内マラソン記録会が実施されます。ぜひ、ご覧ください。
また、11月15日（土）はみやまっ子フェスタです。8：40から12：00までを予定しております。子ども達はみやまっ子フェスタに向けて総合や生活科のまとめに取り組んでいます。子どもたちの創意工夫によるフェスタに、ぜひおこしください。（上履きをご持参ください。）

